

Hallo!

Ich heiße Sabrina Bachmann und freue mich, dass ich seit dem 1.9.2020 bei uns als Gemeindegeschwester arbeiten darf.

Ich bin 38 Jahre alt, verheiratet und habe 3 tolle Jungs.

Ich bin schon seit ca. 24 Jahren in unserer Gemeinde ehrenamtlich tätig. Ich habe lange in der Jugendarbeit mitgewirkt, habe Freizeiten begleitet und geleitet, bin mit im Team vom Spotlight. Ich habe noch viele andere Dinge begleitet und gemacht. Ich freue mich jetzt, das Amt der Gemeindegeschwester zu übernehmen.

Ich bedanke mich bei Angelika Gutsche für ihren tollen Dienst und auch für die Hilfe, die sie mir gibt. Ich hoffe, dass ich schnell meinen eigenen Rhythmus finde.

Ich freue mich darauf, Sie kennenzulernen, Sie zu begleiten und Ihnen zu helfen. Ich möchte mit Ihnen über Gott und die Welt reden.

Ich gebe Ihnen noch einen Bibelvers mit:

Wo zwei oder drei in meinem Namen versammelt sind, da bin ich mitten unter ihnen.

Matthäus 18, 20

Auch wenn uns Corona immer noch fest im Griff hat, dürfen wir nicht vergessen, dass der Herr immer in unserer Mitte ist. Er wird uns nicht verlassen.

Ich hoffe, dass wir bald wieder mit dem Café 57+ anfangen können und dass wir uns bald im Gottesdienst schon mal sehen und unterhalten können. Ich freue mich auf die neue Aufgabe und ganz besonders auf viele, neue nette Leute.

Ihre Sabrina Bachmann

